

Maíz

Los precios del maíz cayeron durante la noche debido a que la lluvia y las temperaturas moderadas cubrieron la mayor parte del cinturón de maíz hoy. Algunas de las pérdidas también se debieron a las crecientes preocupaciones económicas mundiales. Incluso con las pérdidas de la mañana, los precios aún se mantienen por encima de los mínimos de una semana registrados a principios de esta semana.

El informe semanal sobre el estado del inventario de petróleo de la Administración de Información de Energía (EIA) de EE. UU. vio caer los volúmenes de producción semanal de etanol al nivel más bajo desde fines de abril de 2022. Los volúmenes de producción semanales hasta el 12 de agosto cayeron casi un 4% a 983,000 barriles por día, marcando la primera vez desde mediados de mayo de 2022 que la métrica cayó por debajo del punto de referencia de 1 millón de barriles por día.

Las existencias de etanol se han mantenido relativamente estables durante los últimos dos meses, oscilando entre 23,3 millones y 23,6 millones de barriles en cada lectura semanal. El informe de ayer no fue la excepción, ya que las existencias llegaron a 23,4 millones de barriles el viernes pasado. El volumen estable de existencias de etanol indica que los volúmenes de producción se están alineando en gran medida con las necesidades de la demanda.

Soja

Más lluvias en el medio oeste superior hoy y temperaturas moderadas en otras regiones clave de cultivo de soja aliviaron las preocupaciones sobre las pérdidas de rendimiento, pero resultaron en pérdidas de \$ 0.02- \$ 0.07 / bushel para los precios de la soja durante la sesión de negociación nocturna. Los precios del aceite de soja cayeron a la par, aunque los precios de la harina de soja aumentaron ante las perspectivas de una demanda constante.

Una consultora agrícola brasileña emitió pronósticos ayer que exigen una menor aplicación de fertilizantes en las tierras de cultivo brasileñas durante la temporada de cultivo 2022/23. MB Agro espera que el consumo de fertilizantes de Brasil este año caiga a 43 millones de toneladas métricas (MMT), por debajo de los 45,85MMT de hace un año. Sin embargo, aún no espera que los rendimientos caigan de manera similar, al menos en 2022/23.

El productor noruego de fertilizantes, Yara, pronostica que las operaciones locales en Brasil estabilizarán la producción en 2022, lo que la compañía espera que resulte en precios estables o más bajos para los productos fertilizantes brasileños en los próximos meses a medida que se resuelvan los problemas de la cadena de suministro local.

Brasil importa el 85% de sus suministros de fertilizantes. Rusia continúa siendo un proveedor principal, con apoyo adicional de Canadá, Marruecos, Jordania y China. El USDA pronostica actualmente una cosecha de soja de 5,47 mil millones de bushels para Brasil en el año comercial 2022/23, rompiendo el récord de 2020 de 5,13 mil millones de bushels.

Trigo

Taiwán se hizo con 1,25 millones de bushels de trigo de molienda ofrecidos por los EE. UU. de la noche a la mañana cuando los precios cayeron entre 0,13 y 0,18 dólares por bushel. Un dólar más fuerte desencadenó otro día de pérdidas para el mercado del trigo, que probablemente abra hoy con pérdidas por quinta sesión de negociación consecutiva.

El dólar más fuerte refleja las crecientes preocupaciones sobre las perspectivas de crecimiento económico mundial, que cayeron a principios de esta semana después de las débiles lecturas del PIB de China y los aumentos de las tasas del banco central en China. Las actas de la reunión de la Reserva Federal de ayer de la reunión del FOMC de julio también mantuvieron vivas las preocupaciones sobre la recesión.

"El entorno macro está en el lado negativo del libro mayor y los fundamentos están sesgados a la baja: exportaciones de Ucrania, preocupaciones sobre la demanda/recesión de China, lluvias en Iowa, temperaturas más frías en Europa y mejores pronósticos en el Medio Oeste", dijo Peak Trading Research en una nota, según lo informado por Reuters.

Fuente: Farm Progress